



江戸川水防演習を開催しました

5月26日、町営運動場(江戸川河川敷)で江戸川水防事務組合及び松伏町主催のもと、開催しました。竹尖工法、木流し工法などの水防工法訓練、溺水者救出救助訓練、ヘリコプターでの水難者救出救助訓練を行いました。



江戸川クリーン大作戦を実施しました

5月27日、松伏町内の江戸川河川敷で、第38回江戸川クリーン大作戦が実施されました。築比地地区、金杉地区住民210名のご協力により、江戸川堤防のごみを清掃しました。



松伏町体育協会表彰式を開催しました

5月27日、中央公民館で開催し、平成29年度中に各スポーツ部門で活躍された選手の方々(個人42名、団体8団体)が賞を受賞されました。選手の皆さん、おめでとうございます!



第33回交通安全子ども自転車乗り大会が開催されました

6月7日、三郷市総合体育館で開催され、松伏町、三郷市、吉川市の小学校29校が出場し、自転車の運転技術を競いました。



福祉のふれあいひろばを開催しました

6月10日、松伏町B&G海洋センターで開催し、Y.Yダンシング&-u-Dance companyによるダンス、バルーンアート、車いすダンス、ハイハイ&ヨチヨチ競走、バザー・模擬店などが行われました。来場された皆さんは、身近に楽しく「福祉」を感じていました。



松伏町子ども将棋教室 & 大会を開催しました

6月10日、中央公民館で開催され、教室には28名、大会には24名の小学生が参加しました。松伏将棋連盟の方に将棋の基礎を学んだ後、実際に対局をして将棋を楽しみました。